



Septième réunion du Groupe de travail russo-chinois pour les contacts et la coopération religieuse

La 7^e réunion du Groupe de travail russo-chinois pour les contacts et la coopération religieuse a eu lieu le 29 mai 2019 au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Ont pris part aux travaux de la rencontre bilatérale : le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ; V. Nazarenko, adjoint à la Direction présidentielle de politique étrangère ; S. Melnikov, assistant à la Direction présidentielle de politique intérieure, secrétaire du Conseil présidentielle d'interaction avec les associations religieuses ; Rouchan hazrat Abbiassov, premier vice-président du Conseil des muftis de Russie ; l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE ; V. Egorov, responsable du département de l'UNESCO à l'Académie présidentielle d'administration ; A. Chmenevski, vice-directeur du Premier département asiatique du ministère des Affaires étrangères de Russie ; D. Petrovski, collaborateur du DREE ; Ildar hazrat Galeïev, directeur du département international du Conseil des muftis de Russie ; G. Jigarkov, secrétaire du Premier département asiatique du ministère des Affaires étrangères de Russie. Une délégation de la Direction nationale des affaires religieuses de la RPC était venue participer à la réunion, conduite par Wu Guosheng, et se composant également de représentants des associations religieuses chinoises : Ze Wu, vice-président de l'Association bouddhiste chinoise ; Meng Zhiling, président de l'Association dao de Chine ; Cong Enlin, vice-président de l'Association musulmane de Chine.

Les participants à la réunion ont échangé leurs opinions sur différents sujets ayant trait à la coopération, et ont souligné l'importance de l'interaction entre les religions traditionnelles de Chine et de Russie.

En novembre 2009, une délégation du Conseil présidentiel pour la coopération avec les associations religieuses de Russie, avec la participation de représentants du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendue en Chine à l'invitation de la Direction nationale des affaires religieuses de la République populaire de Chine. A la suite de négociations, il a été possible de développer la coopération russo-chinoise dans le domaine religieux, conformément à un Plan d'action établi par les chefs des deux états pour la réalisation de la Convention de bon voisinage, d'amitié et de coopération entre la Fédération de Russie et la République populaire de Chine pour les années 2009-2012.

Sur la base du mémorandum signé au cours de cette visite entre le Conseil présidentiel pour l'interaction avec les associations religieuses de Russie et la Direction nationale des affaires religieuses de la RPC, le groupe russo-chinois pour les contacts et la coopération religieuse a été fondé. Il est dirigé par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, membre du Conseil et président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Les premières consultations du groupe ont eu lieu le 8 juin 2011, à Moscou.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46334/>